

恵那東中の風土・風潮（校風）を高める取り組み

～東中生の品位ある姿・環境づくり～

《恵那東中学校の校風》



【更衣室の美】

自分だけが使うのではなく、いろんな人が使う場所であるからこそ、美しくする…。

【相手の心を『聴く姿』】

勝手に耳に入ってくる「聞く」ではなく、耳と心を傾けて「聴く」。話す相手の思いや考えを聴き切る姿。

【靴のかかと揃え】

ちょっとした心配りで、恵那東中学校を訪れる誰にも清々しさを感じさせる…美しい環境。

学校の風土・風潮のことを「校風」といいます。

風土・風潮は、そこに所属する人がつくり出すことはもちろんです。また、それまでにつくり上げられた伝統だとか風潮だとか、そこに所属する人をつくり出すことにも大きな影響を与えています。

これまでの恵那東中学校の歴史のなかのたくさんの卒業生や、現在活躍している在校生が築き上げてきた伝統と、そこから生まれる風土や風潮とは深く関係があると思います。

考えてみると、家風が悪くて、その家の人が幸せになったという話を聞いたことがありません。また、校風が悪くて、よりよい学校生活が送れたという話も聞いたことがありません。

学校の風土・風潮をより良いものに高めていけば、一人一人が成長できるし、楽しみのある学校生活が送れることでしょう。また更に、一人一人が生き生きと過ごすことができれば、恵那東中学校の「校風」が高まり、またまた一人一人が成長し…という、よい循環が生まれると思います。

これからも、よりよい「校風」と感じる子どもたちの姿や環境を見つけ、紹介していきたいです。

第2回資源回収 ご協力ありがとうございました！！

保護者の皆様、地域の方々のご協力のもと、第2回目の資源回収を無事に終わることができました。ここ数年で資源回収の収益が減り続けており、常時回収できる場所を校内に設置しました。その結果…、

新聞紙 8,920kg (7,690kg) 雑誌 6,180kg (4,160kg) 段ボール 4,030kg (2,420kg)
アルミ缶 140kg (30kg) 古着 480kg (770kg)

総額 141,390円 (102,160円)の収益になりました。昨年度の同じ時期と比べ、多くの資源が回収でき、増益につながりました。生徒へ還元できるよう部活動や学習支援に充てたいと思います。ご協力ありがとうございました。引き続き、資源回収へのご理解・ご協力をお願いいたします。

※()内は、昨年度第2回資源回収の実績

11月の予定		
1	金	3年生三者懇談(13日まで)
2	土	防災教育の日(土曜授業)
3	日	文化の日
4	月	振替休日
5	火	後期生徒総会
7	木	第4回PTA高校見学会
8	金	後期中間テスト 串原中学校との交流(1年生)
10	日	大井芸能フェスタ
11	月	第6ステージスタート全校集会 PTA挨拶運動
12	火	研究発表会のため午前授業
13	水	2年生職場体験学習(15日まで)
19	火	委員会
20	水	研究発表会のため午前授業
21	木	道徳計画訪問
23	土	勤労感謝の日
27	水	PTA給食試食会11:15～
28	木	恵那市子ども展(～12/3)
29	金	三者懇談(5時間短縮授業)(～12/6)

12月の予定		
2	月	PTA挨拶運動
3	火	PTA本部・実行委員会
9	月	委員会
10	火	目指せマイスタープロジェクト(2年)
13	金	中体連(県大会)スケート大会
20	金	合唱発表会
23	月	第5回Shall we talk?
24	火	3年生スケート教室
26	木	冬休み前集会
27	金	仕事納め
【口座振替日】 11月11日、20日 12月10日、20日		